



## Quiñones destaca la “generosidad” de la Guardia Civil para hacer “prevalecer el bienestar y el progreso” de la ciudadanía de Cantabria y España

- La delegada del Gobierno en Cantabria ha participado este viernes en el acto de conmemoración del 179 Aniversario de la Fundación de la Guardia Civil

**Santander, 9 de junio de 2023.-**

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado la “generosidad” de los agentes de la Guardia Civil que trabajan para hacer “prevalecer el bienestar y el progreso” de la ciudadanía de Cantabria y de toda España.

“Si algo se reconoce en estos 179 años de historia es vuestra generosidad al hacer prevalecer el bienestar y el progreso de los hombres y mujeres que hacen patria por encima de cualquier otro interés. Vuestra vocación de servicio público es alabada por todos y todas los que comprobamos cada día a vuestro lado el trabajo que desempeñáis con esmero y dedicación”, ha dicho la delegada en el acto de conmemoración del 179 Aniversario de la Fundación de la Guardia Civil.

Quiñones ha participado este viernes en este acto que celebra anualmente el cuerpo en Cantabria y en el que también han tomado parte el presidente de Cantabria en funciones, Miguel Ángel Revilla, y el coronel jefe de la Guardia Civil de Cantabria, Antonio Orantos.

La delegada del Gobierno ha señalado que la conmemoración de la fundación de la Guardia Civil es “siempre un día importante tanto para los efectivos del cuerpo como para el conjunto de la sociedad de Cantabria que siente admiración, respeto y afecto por este cuerpo”.

“La capacidad de entrega, el rigor en el ejercicio de vuestras responsabilidades, el sentido del deber y el esfuerzo con el que cada día, los 365 días del año, os dedicáis a servir a vuestro país, es la mejor honra, la mejor medalla, el mejor reconocimiento para todos y cada uno de vosotros y vosotras pero es también el mayor orgullo para el conjunto de la ciudadanía”, ha añadido Quiñones.